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"Excelência, 

As recentes declarações do Senhor Secretário Regional da Economia 

relativamente à criação dum instituto de gestão portuária, bem como o 

alargamento, no sector dos transportes marítimos, do regime do tráfego 

local a todas as ilhas da Região, não pode deixar de merecer a maior 

atenção, dado tratar-se de matéria da maior relevância para as nossas ilhas 

e que, no primeiro caso, se prende com a consequente extinção, pelo 

menos, de parte dos serviços das Juntas Autónomas, nas ilhas onde 

existem e a sua centralização num novo organismo com o estatuto de 

instituto público, seguindo o modelo que parece ter sido encontrado para o 

continente. 

Por outro lado, a implementação dum sistema de transporte em regime de 

tráfego local, não deixando de se traduzir, naturalmente, numa maior 

flexibilidade para as operações e mesmo uma maior fluidez do sistema, 

levanta, no entanto, um conjunto de questões ligadas às actividades 

económicas de cada ilha, tendo naturalmente incidência sobre o emprego e 

a manutenção de postos de trabalho, que se torna necessário acautelar para 

garantir que, uma medida com alguma virtualidade do ponto de vista 

económico não se venha a revelar socialmente perniciosa e injusta. 

Trata-se, sem dúvida, de matéria da maior importância para os Açores e 

para os Açorianos, por isso merece a maior ponderação na sua análise e na 

avaliação das consequências das soluções que possam vir a ser tomadas. 
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Considerando o exposto os deputados signatários, ao abrigo das 

disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, vêm requerer seja 

facultado pelo Governo Regional: 

 

1 - Os estudos que estejam a ser realizados sobre estas matérias; 

 

2 - Os estudos que estejam a ser realizados sobre as consequências que 

eventuais decisões visando a criação dum instituto de gestão portuária 

terão relativamente aos actuais serviços das Juntas Autónomas em cada 

uma das ilhas, tendo em atenção a permanência do conjunto dos seus 

postos de trabalho; 

 

Finalmente e tendo em conta a unidade regional que o Partido Socialista e 

o seu Governo afirmam defender e promover, requere-se a seguinte 

informação: 

- Neste esquema global dum novo sistema e regime de transporte marítimo 

e de gestão portuária, conforme configurado nas declarações do Senhor 

Secretário Regional da Economia, qual o papel que fica reservado ao 

complexo portuário da Horta. 

 

Com os melhores cumprimentos e maior consideração. 

 

Horta, 9 de Julho de 1997. 

Os Deputados Regionais, Alberto Romão Madruga da Costa e Eugénio 

Manuel Pereira Leal". 


